

みなみおおやだより

父母と教職員の会 会報誌

2026年1月

2026年1月29日 発行
町田市立南大谷小学校
父母と教職員の会
会長 新井克尚

- | 会長より
- | 副会長より
- | もうすぐ文化企画！
- | ぶっちゃけ父母教

気になることがありましたら
いつでもご連絡ください！

【父母教メールアドレス】
minamifubokyou@gmail.com

○会長より○



今年度、父母教では『みんなの父母教』や『父母教Q&A』を、本年度の役員みんなで意見を出し合いながら作成しました。ご覧いただきましたでしょうか？

「父母教ってどんなことをしているの？」「どんな人たちが関わっているの？」そんな疑問に少しでもわかりやすくお伝えしたい、そして父母教をもっと身近に感じていただきたいという思いを込めて、内容や表現を一つひとつ工夫しながら仕上げました。

打ち合わせはLINE上でデータを共有して行つきましたが、「どうしたら伝わるかな？」「ここをこうしたらもっといいと思う！」「もっと楽しさを伝えたい」「子どもたちや保護者の皆さんに親しみを持ってもらえるといいね」など、これまで役員をやってきた私たちの思いがたくさん詰め込まれ、私たち自身も楽しみながら取り組むことができました。父母教は、決して特別な人だけの組織ではなく、できることをできる形で支え合う、あたたかい活動の場だと改めて感じています。

『みんなの父母教』や『父母教Q&A』をご覧いただき、「ちょっと関わってみようかな」「一緒にやってみたいな」と思ってくださる方が増えたら、とてもうれしいです。多くの皆さんのが関わることで、子どもたちの学校の活動や環境がさらに充実し、その積み重ねが南大谷小学校の子どもたちの笑顔につながっていくと私たちは信じています。

これからも、父母教の活動を通して、子どもたちが安心して楽しく学校生活を送れる環境づくりを、皆さんと一緒に進めていきたいと思います。今現在、次年度役員・委員の募集も始まっているところです。立候補をご検討いただければ幸いです。

副会長より

父母教の本部役員の中で「相談役」という役職があるのを皆さんご存じでしたでしょうか。私は副会長をするまで知りませんでした。

相談役の主なお仕事内容は「新年度本部役員の様々な相談にのります。」「前年度の活動に基づいたアドバイスを行います。」となっています。（みんなの父母教P.17一部抜粋）

今年度は初めてこの「相談役」を置き、前年度は広報と地区だったお二人になっていただきました。

このお二人のアドバイスが無かったら、今年度の父母教の活動はもっと大変になっていたのではないでしょうか。

私自身、いきなり副会長になってしまったので分からない事ばかりです。

そもそも「役員会」なんてこれまで参加した事ありませんでしたし、「臨時総会」もGoogleフォームで回答すれば終わりだと思っていました。

「分からない事が分からない」状態で進めていたため、相談役の方も心配だったと思います。本当に丁寧に教えてくれました。

気づいたら毎日のようにLINEをしているので、本人のお誕生日まで分かるようになりました。子どもたち同士も遊ぶ機会を作る事ができました。

この事も父母教をやって良かった事の一つです。

相談役は、「当年度に相談役を置くかを協議のうえ候補者に打診し、本人の承諾を得て決定すること」になっています。2025年度の役員でしたらどなたでも相談役になれます！

来年度の役員の方々、ぜひご検討ください！



企画役員より

もうすぐ文化企画！



国士館大学新体操部

国士館大学新体操部

「男子新体操の迫力満点な演技を見て体験しよう！」は2月4日（水）に開催されます！

参加申込の受付は終了しています。

参加児童のみなさんは、動きやすい服装で参加してください。

汗拭き用のタオル・水筒のご準備もお願いします！

また、当日文化企画のあとにまちともを利用する等の確認は各ご家庭で確認お願いいたします。

第一部（低学年、学童利用なし）

13:15～受付

かえりの会が終わったら体育館に移動

第二部（高学年/学童利用あり/わかば）

14:30～受付

見学の保護者の方はスリッパ等の上履きをお持ちください。

お時間のある方はパフォーマンス後の体験もご覧いただけます。

体育館は暖房使用予定ですが、出演者の方に合わせて使用します。

体験内容のマット運動、長縄、新体操の道具に触れてみようは学年ごとにわかれ
10分ずつ体験予定です。

ご不明点等ございましたらお気軽に父母教までお問合せください。

父母教メールアドレス

minamifubokyou@gmail.com





みなさんにもっと父母教や本部役員の事を知ってほしい！という事で、ぶっちゃけトークします！！（若干、副会長の私見があります）

本部役員って、本当は大変だよね？？

副会長は、大変でした（笑）やっぱり簡単ではないです。睡眠時間を削った事もあります…。

ただ！学校に行く機会が増え、子供たちの日常が見られた事、学校のやっている事、考えがよく分かり、貴重な経験でした。

今、現在の立候補者って何名いるの？？

会長1名、会計監査1名、イベント委員1名（1月26日現在）

本部役員が集まらなかつたら、どうなるの？？

休会となります。ポイント立ち、みなみおおやまつり、文化企画、みなみおおやだよりの発行、お手伝いが無くなり、学校と保護者との架け橋がなくなります。

休会となった場合

それ以降は・・・。今の所、私にも分からないです。



副会長はなぜ、本部役員に立候補したの？？

私は、子供たちのためになるならPTAという組織は必要だと感じていました。

ですが数年前の父母教からのお知らせに、本部役員に立候補する人が減ってしまい「このままでは休会になります。」という内容を見て「私にできる事はないか」と父母教メールで相談したのがきっかけです。

質問や相談ありましたら、いつでも父母教メールへご連絡ください。
みなさんからの立候補をお待ちしています！！